PARTIE OFFICIELLE

NOMINATION ECCLÉSIASTIQUE

Par décision de Son Éminence le Cardinal Archevêque : M. l'abbé Valère Roy, vicaire à Saint-Roch, a été nommé curé de Saint-André de Kamouraska.

PARTIE NON OFFICIELLE

CAUSERIE DE LA SEMAINE

L'ŒUVRE D'UNE ÉLITE (fin)

FORMONS DES ELITES

C'est le temps de conclure ce long exposé. Et on aura l'obligeance de nous laisser indiquer, pour finir, à quoi nous attribuons l'important succès que le Cercle d'Etude a obtenu si rapidement.

Sans doute, et tout d'abord, le bon Dieu a béni son patient labeur; sans doute, encore, beaucoup d'événements ont favorisé son travail, mais il ne faut pas oublier que le Ciel n'aide jamais que ceux qui s'aident eux-mêmes.

A ne considérer les choses que du point de vue de la sagesse humaine, on peut affirmer que si les membres du Cercle d'Etude ont atteint leur but, c'est qu'ils se sont servis très habilement d'un moyen très efficace, certes, bien que trop négligé, et qui réuseit toujours quand le bon Dieu n'a pas de raison de lui refuser le succès.

C'est là un point important que nous voudrions bien mettre en lumière avant de terminer cette monographie.

On parle beaucoup, depuis quelques années, de la nécessité de l'apostolat laïque associé à celui du prêtre; ceux qui veulent l'organiser proposent, selon les cas et les circonstances, la création de Comités Paroissiaux, de Cercles de l'A. C. J. C., de Conseils de Tempérance, de Comités de Colonisation, de Journées Agricoles, Ouvrières ou autres, de Sociétés contre le Cinéma démoralisateur, de Ligues antialcooliques, etc., etc., etc.,

Dans certains milieux, on se croit beaucoup d'esprit quand on a déclaré que ceux qui s'occupent de pareilles choses ne savent ce